

Ökumenisches Büro

für Frieden und Gerechtigkeit e.V.

Oficina ecuménica por la paz y la justicia

Pariser Str. 13 • D - 81667 München
info@oeku-buero.de
fone: +49 89 448 59 45
fax: +49 89 48 76 73
www.oeku-buero.de
Kto-Nr. 56 17 62 58 • BLZ 701 500 00

Alemania 3 de junio de 2012

A los medios libres, a las organizaciones y personas solidarias, a los medios comerciales:

La Asamblea de Pueblos Indígenas del Istmo de Tehuantepec en defensa de la Tierra y el Territorio y la Oficina Ecuménica por la Paz y la Justicia de Múnich, anuncian por este medio la conclusión de la gira informativa de la luchadora social y defensora de DDHH Lucila Bettina Cruz Velazquez. Entre el 17 de mayo y el 2 de junio la compañera Bettina recorrió diferentes ciudades de Alemania y Suiza, exponiendo la problemática de la agresión contra el territorio de las Comunidades Indígenas istmeñas a raíz de la implementación de los proyectos eólicos en esa región.

“Lo importante fue poder desenmascarar estos proyectos y denunciar, que lo que en Europa se presenta como “energía verde y renovable” ,significa la destrucción de nuestro territorio a través de la imposición de un proyecto para el cual no fuimos consultados”. Señalo la activista juchiteca. “En los eventos donde participamos y en conversaciones que mantuvimos, dejamos claro que no se trata de estar en contra de los eólicos porque si, sino que rechazamos la imposición y también esta forma verde del capitalismo de despojo. El cual no tiene otro fin que maximizar sus ganancias mercantilizando nuestro viento e ignorando a los pueblos que hemos habitado el Istmo desde siempre” agrego. También dejo claro el papel del estado mexicano, que en vez de defender los derechos de su población pone todo a disposición de las transnacionales e incluso no titubea en criminalizar y reprimir la defensa del territorio.

Para Daniel Tapia Montejo, encargado para México y DDHH esta gira represento una oportunidad para poder aportar elementos muy importantes a diferentes discusiones que se están desarrollando en Alemania, como la de la reforma energética y la de la colectivización del suministro de energía. “También encontramos una disponibilidad en el público de seguir ocupándose del tema, con lo cual esta sentada la semilla para la construcción de una red de activistas y organizaciones en Alemania y Suiza con el fin de hacer sentir nuestra solidaridad y apoyo a los pueblos que están luchando por la defensa de su territorio; de quienes tenemos mucho para aprender en cuestiones de la comunalidad, la compartencia y el buen vivir” expresó Tapia.

La criminalización a la que están enfrentad@s quienes rechazan el megaproyecto eólico del Istmo fue otro punto importante que se abordó durante la gira. En consecuencia se resolvió prestarle especial atención y así reaccionar de manera inmediata para detener la represión y combatir la impunidad.

Agradecemos su amplia difusión

Atentamente

Asamblea de Pueblos Indígenas del Istmo de Tehuantepec en defensa de la Tierra y el Territorio
Oficina Ecuménica por la Paz y la Justicia